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昨年４月に新執行部が誕生してからあっという間に１年が過ぎてしまいました。コロナ禍で始まった新執行部です

がほとんどの会議が Web 方式かハイブリッド方式になり、あらゆる面で新しい会務運営を余儀なくされた１年でも

ありました。また試行錯誤の中、役員の先生方に助けられた１年でもありました。特に玉野井執行部から引き継いだ

「事務室の設置と事務員の雇用」という一大事業も若い先生方のおかげで完遂できたと考えております。役員の先生

方にはこの場をお借りして御礼申し上げます。本当にありがとうございました。そして次の１年間も会員への丁寧な

説明と協議を重視して会務を運営していくつもりですので役員の先生方には忌憚のないご意見と変わらぬご協力をお

願いしたいと思います。 

また会員の先生方にも個別にお電話やメールでのご意見をたくさんいただき感謝しております。私に直接意見を言

える懇親会が今年度は一度もありませんでしたが、来年度は国産抗ウイルス内服薬も認可されると思われますので適

切なウイルス感染対策をして対面方式での会議も懇親会も開催する予定です。皆様の顔を見ながらたくさんのご意見

をお聞きし会務運営に反映したいと考えておりますので、リモートの方が楽かもしれませんが参集型の会議にも参加

して頂ければ幸いです。 

                    仙南歯科医師会会長 千木良尚志 

 

 

令和３年度 第１２回 仙南歯科医師会 役員会 

                           令和 4年 3月 2 日（水）19：00～21：20 

                                オーガ（大河原）と Web（ZOOM） 

 

会長 副会長 副会長 専務 常務 常務 会計 医療管理 地域保健 社保 

千木良 目黒 小田部晃 飯淵信 井上 小屋 菅野真 西村 前田 清原憲 

○ ● ○ ○ ● ○ ○ ● ○ ● 

学術・学校歯科 在宅歯科・広報 総務 総務 総務 事務局 監事 監事 オブザーバー オブザーバー 

榊原 武者 後藤拡 伊藤利 関根 井伊 小野 玉野井 山崎 小田部岳 

● ○ ○ ● ● ○ ● ● ● ● 

オーガ：○ Zoom：● 
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1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．挨拶 会長 千木良 尚志 

皆さん、おばんでございます。オミクロン株の蔓延や戦争で世の中大変になっています。国際連合は平和

を維持するための組織であるはずなのに常任理事国のロシアが戦争を起こしてしまい、組織とは何なのだ

ろうと考えさせられました。仙南歯科医師会も組織であり、何のための組織なのかしっかり自覚した上で

会務に励んでいただけたらと思います。私もそうします。それでは今日もよろしくお願いいたします。 

3．各支部報告 

①柴田 2 月 22 日に第 2 回定例会を Zoom で開催したことを報告。18 名の先生が参加、4 町連絡協議会

について継続協議となったことを報告。 

②白石 なし。 



③角田 ロシアが戦争を始めたことで金銀パラジウム合金の高騰（出荷制限）が懸念されることを報告。

例年通り健康まつりなどの地対事業の開催を予定することが決定し、申請書を提出したことを報告。角田

支部はリモート会議を開催することが難しいことを説明。 

4．協議 

1）第 4 回総会に向けて 

飯淵専務に第 4 回総会の開催様式、議案、協議題、総会資料（案）を準備していただき、協議を深めた。 

本年度重点事業「仙南歯科医師会ホームページ開設の検討」について協議。 

渡邉弘淳先生（船岡中央歯科医院を居抜き）の入会希望について協議。 

総会資料（案）の内容を確認。 

2）今後の会務について 

①社保伝達講習会 

3 月 30 日 19 時からオーガと Zoom のハイブリッド方式で開催が決定。会場参加を希望する先生にだけ

出席の返信をお願いする形式の案内状を送信する予定となった。 

（清原憲先生）歯初診の施設基準を更新するためには、従来の講習会（E ラーニングを活用）の受講に加

えて、コロナ関連の講習会（近々日歯が動画を作成するはず）を追加受講する必要がでたことを報告。 

（西村先生）医療管理委員会として社保委員会と学術委員会との共同開催の形で「歯初診の施設基準届出」

に関する講習会の開催を検討していることを報告。 

②税務講習会 

2 月の税務講習会は中止（延期）となったため、海谷先生単独の税務講習会を検討したが、宮歯青申連か

ら海谷先生単独の税務講習会ではなく税務署との連絡協議会と同日に行うことが望ましいとのご意見を

いただいた。改めて開催時期は秋口あたりを検討することに。 

③役員会の開催時および場所 

次回役員会は 4 月 6 日、オーガと Zoomのハイブリッド方式で開催予定。 

3）その他 

（飯淵信先生） 

①小田部洋平先生の所属委員会について協議、希望を尊重し社保委員会と地域保健委員会に決定。 

②共済給付金の給付金額（前田真史先生、平井すみ江先生、平井丈斗先生、玉野井修先生、後藤和宏先生）

について協議、給付金額が決定。 

③休日当番の事前周知について協議、失念防止のため事務局から月単位で対象の医療機関に FAX 周知す

ることが決定。 

（千木良先生）役員報酬のお支払い方法について、感謝の気持ちを込めて直接手渡したい旨を説明。 

（菅野真先生）令和 4 年度仙南歯科医師会の会費について、宮歯に地区会費 6 万円、共済会費 5 千円の

引き去り依頼を出したことを報告。 

5．報告 

1）会長 なし。 

2）副会長 

（小田部晃先生）2 月 15 日に第 2 回地区歯科医師会長連絡協議会に参加し、下記のことを報告。 

①リモート対応が増えたため宮城県歯科医師会旅費規則の見直しについて協議が行われたこと。 

②大崎地区の「新型コロナウイルスワクチン接種 3 回目追加接種事業への協力」の報告が行われたこと。 

③「令和 2 年度宮城県災害時歯科保健医療提供体制整備費補助金の活用状況」の報告が行われたこと。 

（目黒先生）会費引き去りの協議の補足として会費の額と徴収方法を総会の議案に載せるべきと助言。 

3）宮歯理事 



（井上先生）第 12 回宮歯理事会について報告。 

新入会員は塩釜地区 1 名。3 月 25 日に第 149 回臨時代議員会が開催されることを報告。令和 3 年度新型

コロナウイルス感染症被害見舞金申請の改正が行われたことを報告。 

4）宮歯常務理事 

（山崎先生）高齢者の検診事業について協力いただいた先生に謝辞を示し、アンケートの集計結果や協力

金は今年度中に通知されるだろうとのことを報告。大崎地区の「大崎障がい児・者歯科医療対応能力向上

セミナー」において大崎地区の戸田会長が障がい児・者を受け入れる医療機関（口腔保健センターを改装）

を大崎地区に設置する決意をしたことを報告。これで障がい児・者を受け入れる医療機関を設置していな

い地区は仙南地区のみとなるため、令和 6 年度から障がい児・者に関する事業（県から要請がなされるは

ず）を具体的に進めなければならなくなることを助言。 

（小田部岳先生）2 月 17 日に大規模災害対策本部研修会（山崎先生が講演）に参加したことを報告。2 月

21 日に医事紛争苦情処理講習会に参加したことを報告。宮歯あんしん共済組合の理事会について報告。 

5）専務理事 

遠藤実先生のご尊父ならびにご母堂に対する共済について報告。新入会員希望者（船岡中央歯科医院に 6 

月開業予定）について報告。会費減免の依頼がなかったことを報告。 

6）委員会 

○会計・菅野先生 

各委員会に予算案を 3 月 15 日までに提出していただくよう依頼。 

○地域保健・前田先生 

2 月 4 日に令和 4 年度「第 35 回 歯と口の健康まつり」第 1 回実行委員会を開催したことを報告。3 月

から「休日当番のお知らせ」をその月の担当の先生に FAX 周知すること、令和 4年 4 月分より休日歯科

診療実績報告書の FAX 先が仙南歯科医師会事務局（FAX 番号：0224-23-8330）に変更になることを報

告。新型コロナウイルス感染症発生報告書について報告。 

○在宅・武者先生 

2 月 7 日に在宅歯科委員会を開催したことを報告。 

7）その他 

（後藤拡先生）地対の事業計画書（口腔衛生指導に関する研修会）を提出したことを報告。白刈学校保健

会の役員会が中止になり、事業案を郵送していただいたこと、白刈学校保健会の事業案について役員会で

ご協議していただきたい旨を報告。 

6．その他 

（榊原先生）近火見舞をいただいたこととその感謝の意を報告。 

7．監事講評 監事 玉野井 修 

ご苦労様でございました。大変素晴らしい執行状況だと思いますし、集まれないため予算的な余力が大分

あると思いますので、内容的にも会計的にも大きな問題なく進んでいると判断しています。ただ、IT 関

係で若干のトラブルはどうしてもあるようですので、武者委員長を中心に是非上手にやっていただきたい

と考えています。 

共済金頂きました、本当にありがとうございました。理事会の仕事を一生懸命やっていただいてありがた

いと思いますが、皆さんもご自分の体を一番大事にしてください。ご苦労様でした。 

8．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

先生方、長時間にわたるご審議ありがとうございました。我々の執行部が始まりまして丸 1 年あっという

間でしたが、会長からもお話がありましたウクライナ情勢、コロナの収束にはまだ時間がかかるのだろう

と思われます。 



監事の先生からもお話がありましたが、リモート会議について今少し試行錯誤が必要の所があるのかと思

いますが、理事の先生方のご活躍のおかげで会務はうまく執行されています。先生方のお力添えをいただ

きまして今後も仙南歯科医師会は益々盛り上がっていきたいと思いますので、よろしくお願いを申し上げ

たいと思います。 

これをもちまして令和 3 年度第 12 回の仙南歯科医師会役員会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

（議事録 総務 関根直輝） 

 

編集後記 

 新型コロナウイルス感染症はなかなか収束せず、まさかの戦争が長引いていてさらにはパラの高騰に拍

車がかかっている昨今ですが、花粉症と社保伝達講習会の季節がやってまいりました。前回は中止でした

が今年は参集型と ZOOM を用いたハイブリット形式で行うこととなります。ぜひご参加のほどよろしく

お願いいたします。 

 総務・社保副委員長 伊藤 


